



中国への関心に応え、友好を深めよう

第64回大阪府連合会大会

領の祝辞「中日平和友好条約締結40周年、糸余曲折もありながら、あらゆる分野において両国関係が前進し、豊かな成果が結ばれ、両国民に確実な利益をもたらしました。李克強総理の訪問で平和・友好・協力の方向を堅持することを再確認しました。民間交流の深化よう」と確認されました。

大会では「今大会は朝鮮半島情勢が急転する下での開催となりました。中国への関心に応え、府民の中に日中友好を深めるための不彩な活動が報告されました。2015年7月以降37か月連続会員拡大で500名を超え、この1年の入会者は57名で、純増は17名です。不再戦平和の活動や友好交流活動、5原則に基づく豊かな支部活動、中国百科検定の取り組みなど、日中平和友好条約締結40周年の今年、府民の中国への関心を高めました。民間に応える活動や支部づくりを進め、交流の深化を図りました。

7月1日開かれた府連大会は47名が参加、山本副会長の開会宣言と物故者3名への黙祷、議長に平松常任理事を、大会役員を選出した。始まりました。渡辺会長のあいさつ、来賓の日本共産党清水忠史前衆議院議員、日中兵庫県連前田清一郎会長、日本・コリア協会大阪飯田光徳理事長から連帯のあいさつがありました。李天然中国駐大阪総代理事長を代表して、松井義久が開会式を行いました。

大会議案の報告提出と8名の発言があるり、新役員の選出、大会宣言を採択、小林徳子副会長が閉会挨拶されました。



大阪府連通信
2018年7月号

日本中国友好協会
大阪府連合会
〒530-0012
大阪市北区
芝田2-3-19
東洋ビル本館207
TEL06-6372-8131
FAX06-6372-8132
郵便振替口座
00970-5-8978
E-mail: info@
jcfaosaka.org
[http://](http://jcfaosaka.org/)
jcfaosaka.org/

西日本豪雨の
被害にあわれた方へ
お見舞い申し上げます

メッセージ26団体
と政党から頂きました

と政党から頂きました

支部、京都府連合会、和歌山県連合会、奈良支部（敬称略・順不同）
メッセージ有難うございました。

7月8日「大阪・長谷川テル顕彰の会」が開催されました。日中

會長・渡辺武 副會長・山本恒人
理事長・松尾豊。副理事長・片山英

のテルの思いを若い世代にもぜひ知つてほしいと開かれました。

日本共产党大阪市会議員団・團長瀬戸一正、長澤野井公夫。常任理事・浅田美明るい民主大阪府政をつくる会、大阪アジア・アフリカ連帯委員会、奈子、石井勉、恒岡正勝、平松悦雄ア・アフリカ・ラテンアメリカ連帶委員会、松原弘太郎、松原弥寿夫。
日本ユーラシア協会大阪府支部運合会 日理事・浅田勝美、荒崎博、上村康夫
本ペトナム友好協会大阪府連合会、大阪商尾中妙子、栗山俊子、早乙女実、坂工団体連合会、大阪民主医療機関連合会、手日登美、辻弘樹、土井一正、西脇大阪府保険医協会、大阪府歯科保険医協会、義彦、登り山和希、藤崎光子、前田府協議会、日本科学者会議大阪支部、関西伊藤滋高、西本博文。顧問・石川川尋、森西武志。新・佐藤倫理、西澤部、大阪市をよくする会、原水爆禁止大阪信善、浜正幸、藤田大輔。会計監査・

日本共产党大阪市会議員団・團長瀬戸一正、長澤野井公夫。常任理事・浅田義明るい民主大阪府政をつくる会、大阪アジア・アフリカ・ラテンアメリカ連帯委員会、日本ユーラシア協会大阪府支部連合会、日本ベトナム友好協会大阪府連合会、大阪商工団体連合会、大阪民主医療機関連合会、大阪府保険医協会、大阪府歯科保険医協会、義彦、登り山和希、藤崎光子、前田尋、森西武志。新・佐藤倫理、西澤部、大阪市をよくする会、原水爆禁止大阪信善、浜正幸、藤田大輔。会計監査・大阪府協議会、日本科学者会議大阪支部、関西勤労者教育協会、日本機関誌協会大阪府本部、道修商事株式会社代表取締役赤崎辰也、参与・西村成雄、村田はな子。

A man in a dark suit stands behind a wooden podium, speaking into a microphone. He is gesturing with his hands as he speaks. Behind him is a large white banner with a portrait of a man on the left and Japanese text on the right. The text on the banner reads: 「遠・豊野謹致」 and 「敬申す」. In the background, several people are seated at a long table, listening attentively. The room has a formal atmosphere with a green curtain in the background.

太極拳攻防原理の体験特別練習

第2回目中友好協会太極拳特別練習会in門真が、6月17日門真体育館で130名が参加してた。と24式の型の意味クラスは恒岡指導員が指導されました。



開催されました。指導の基本は「太極拳は武術で健康法。式と式の間に意味がある。ゆっくり動く太極拳も、攻防を想像し、相手の攻撃を流したり、空の状態・引進落空にします。式の完成が次の式の始まりで、攻防を想像

A black and white photograph showing a group of people in a gymnasium. They are standing in rows, facing each other, and appear to be performing a synchronized movement or drill. The floor has markings that look like a grid or a basketball court.

大阪北部地震 西日本豪雨の

全大阪労働組合総連合、大阪府立高等学校教職員組合、大阪自治体労働組合総連合、日本中国友好協会、東京都連合会、滋賀県文部、兵庫府連合会、和歌山県連合会、奈良県連合会

阪・長谷川テル
顕彰の会結成

それにして空海はよくやつた！
素晴らしい！
日中友好の先駆！
使船四隻が804年5月12日難波
津を出航。博多を経由し7月6日
肥前国田浦を出航。
この遣唐使一行には、空海のほかに最澄や後に中国で
三藏法師の称号を贈られる靈仙もいた。最澄は天皇に任命され當時の仏教界に確固たる地位を築いていたが、空海は全く無名の一沙門だつた。

空海が乗船したのは第一船、最澄は第二船だつた。翌7月7日、嵐に遭遇。第三船と第四船の二隻

が行方不明。空海の乗った船は34日間漂流した。この間の生きた心地のしなかった状況について、空海は「性靈集」に次のように書いている。「浪に随つて昇沈し、風に任せて南北す。但天水の碧色のみを見る。(中略) 水尽き人疲れて、海長く陸遠し。」

そして、8月10日、空海らの船

はついに赤岸鎮(福建省寧德市霞浦県)に漂着。最澄の乗った船は、

9月1日ごろ、約430キロ北の

赤岸鎮訪問のチャンスが訪れた。

空海祈念堂訪問記を数回にわたり連載します。

堺支部長 浅田勝美

福建省赤岸鎮 空海祈念堂訪問記①

空海の初上陸地「赤岸鎮」へ

堺プロジェクトくすりの道修町へ

西きりえ講習会



赤岸鎮の表示岩

中島氏の駐在の様子は、エッセイ「入唐見聞録」(ネットで閲覧可能)として高野山真言宗の機関紙「高野山教報」に掲載されている。

その後、道修町の少彦名神社を尋ねました。オフィス街のビルに囲まれた小さな神社には少彦名(日本)と神農(中国)の二人の神様が祀られています。どちらも、疫病退散や薬業・医業の神様です。

「渡辺先生には資料館の建設からお世話になつております」とのこと。一同、意外な出会いに吃驚しました。

堺支部では、今度、渡辺会長のガイドで再訪しようと、話を合つています。会長よろしくお願いします。(ふじた)

市立国際交流推進プラン』について検討、意見交換をすすめました。

さらに、解説ビデオには、なんと、渡辺武会長(しかも若きさん展示してありました。

「資料館」は小さいながら地震で倒壊したお寺(茨木市)に縁がある方との情報に一
同じつくりです。また、「堺

さりに、解説ビデオには、な
んと、渡辺武会長(しかも若
いすると快く入場させてく
ださいました。

大阪北部地震の余燼も残る、

ルが展示してありました。神

社入り口の「くすりの道修町

6月21日。泉州堺プロジェクトは大阪市内へ出張例会に赴きました。浅田、田丸の両重鎮に、上村、藤田がお供しました。西心斎橋の喫茶店で、

情報交換。田丸氏のご親戚が、

地元で倒壊したお寺(茨木市)

も、薬に関する歴史資料をた
に縁がある方との情報に一
くさん展示してありました。

6月24日西支部講習会を開き、

きりえでうちわを創りました。

少人数でしたが初心者も熱心に貼り付け完成しました。

東大阪支部総会

として感謝します。

総会の来賓には渡辺会長に

来ていただき、70年代には日中友好協会手帳が会員間に活用され、大阪府下に38支部が

式、48式、棍術、剣、24式風華の表演を行い、終了式では皆勤賞を贈りました。7~8月は特別講習会を中津体育館で開きます。

6月28日、第101期大阪西支

部太極拳教室が修了しました。

各クラスに分かれ、練習と24式、48式、棍術、剣、24式風華の表演を行い、終了式では皆勤賞を贈りました。7~8月は特別講習会を中津体育館で開きます。

6月28日、第101期大阪西支

部太極拳教室が修了しました。

各クラスに分かれ、練習と24式、48式、棍術、剣、24式風華の表演を行い、終了式では皆勤賞を贈りました。7~8月は特別講習会を中津体育館で開きます。

6月28日、第101期大阪西支

部太極拳教室が修了しました。

